



Monreal alude otra vez a su posible retiro de la vida pública

FERNANDO CAMACHO

Por tercera ocasión en menos de un mes, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que en breve va a “entregar la estafeta” a las nuevas generaciones, para permitir que los jóvenes conduzcan al país, lo que implicaría su eventual retiro de la vida pública.

“A mí me interesa que los jóvenes se capaciten, que empecemos a deliberar, a debatir, porque, aunque a veces se me cuestiona y se me critica, yo sí creo que nosotros ya estamos de salida”, afirmó ayer el zacatecano durante una sesión del encuentro Jóvenes Legislando 2025, organizado por Morena.

Para no dejar lugar a dudas, Monreal añadió: “Hace unos días, en un seminario similar, dije que nosotros ya estamos por entregar la estafeta, y la prensa señaló: ‘ya Monreal se va’. Y yo digo que sí, ya me voy, lo ratifico”, declaró el diputado ante el rostro de asombro de la panista Kenia López Rabadán y el verde Eruviel Ávila, quienes lo flanqueaban en la mesa.

El morenista hacía referencia a su participación en ese mismo foro, en la sesión del pasado 11 de julio, donde manifestó a los jóvenes asistentes: “Los nece-

sitamos, nosotros ya estamos de salida, y por eso yo hago continuamente estos cursos. (...) Hace falta renovación de la clase política y urge al país una renovación de liderazgos”.

Al salir de dicho encuentro, se le preguntó si ya estaba listo para la renovación generacional, a lo cual contestó que “la idea es que vayamos preparando nuestro relevo, que ya debe de ser inmediato. Nosotros ya estamos de salida”.

Al día siguiente, el 12 de julio, Monreal insistió con el tema. “Nosotros estamos en el proceso de salida. Yo así lo reconozco, no crean que estoy alejado de una realidad. Yo estoy concluyendo mi parte política. Ya tengo muchos años en el ejercicio del servicio público y estoy en el proceso final de mi vida pública”.

Desmienten relevo

La insistencia del propio legislador en el tema y la controversia generada por las vacaciones que tomó en España con su esposa llevaron al vicecoordinador del grupo parlamentario guinda en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, a desmentir el pasado miércoles que vaya a relevar a Monreal. Los dichos en ese sentido “son puros rumores, yo apoyo y respeto a nuestro coordinador”, aseguó.